

Anfrage Nr.: 0062/2011/FZ
Anfrage von: Stadtrat Michalski
Anfragedatum: 02.11.2011

Betreff:

Thadden-Grundschule Pfaffengrund

Schriftliche Frage:

Nach der verkehrlichen Belastung für die Pfaffengrunderinnen und Pfaffengrunder hat die Verwaltung Maßnahmen eingeleitet.

- Was wurde bisher gemacht?
- Wie ist die Bilanz?
- Wie viele Ordnungswidrigkeiten wurden festgehalten?

Antwort:

Im Bereich der neuen Grundschule im Steinzeitweg wurden die Haltverbotsbereiche sowohl aus Gründen der Sicherheit und der Leichtigkeit des Verkehrs ausgeweitet. Der GVD hat sowohl Geschwindigkeitskontrollen als auch Kontrollen des ruhenden Verkehrs durchgeführt, die keine Besonderheiten aufgezeigt haben.

In der Zeit von 01.01. 2011 bis 31.10.2011 wurden 47 Falschparker beanstandet.

Bei den Geschwindigkeitsmessungen lagen die Überschreitungen im Bereich von 31-40 km/h (Höchstgeschwindigkeit).

Aufgrund von Bürgerbeschwerden über die Parkplatzsituation im Kranichweg, die sich wegen der Grundschule verschlechtert haben soll, wird die Situation zur Zeit dort beobachtet; auch hier wurden bisher keine Auffälligkeiten festgestellt.